

OMS : Il faut investir davantage dans les systèmes de santé



Genève 14 mai (RHC)- La pandémie de COVID-19 rappelle combien il est nécessaire de renforcer les systèmes de santé, a estimé mercredi l'Organisation mondiale de la santé (OMS).

"La meilleure défense contre les épidémies et autres menaces sanitaires est la préparation et l'investissement en vue de construire des systèmes de santé solides", a déclaré le directeur général de l'OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, lors d'une conférence de presse virtuelle à Genève.

Selon lui, les systèmes de santé et la sécurité sanitaire sont les deux faces d'une même pièce. "Si nous n'investissons pas dans les deux, nous ne ferons pas seulement face aux conséquences sanitaires, mais aussi aux retombées socio-économiques et politiques que nous connaissons déjà avec la pandémie de COVID-19", a-t-il averti.

L'OMS a également averti que le monde avait un long chemin à parcourir pour contrôler la pandémie, appelant à la prudence alors que de nombreux pays ont entamé un processus de déconfinement.

Les risques liés au nouveau coronavirus restent encore élevés aux niveaux national, régional et mondial, a averti le responsable du programme d'urgence de l'OMS Mike Ryan.



Radio Habana Cuba